

## Holguín: Sesión Consejo Provincial

- Última actualización: Martes, 21 Septiembre 2021 14:34

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 889

---



El Consejo Provincial de [Holguín](#) sesionó en la mañana de este martes en la sede del Gobierno, presidido por Julio César Estupiñán Rodríguez y con la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, primer secretario del Partido en la provincia.

Como es habitual desde el inicio de la pandemia, el encuentro se realizó a través del sistema de videoconferencia con los 14 municipios holguineros.

Una vez chequeados los acuerdos de reuniones anteriores, se evaluaron las orientaciones del Estado, Partido y Gobierno, y luego la aprobación de las actividades propuestas por las entidades administrativas.

Concluido el tema, Dr. Luis Orlando Castro González, subdirector Provincial de Salud en [Holguín](#), brindó información actualizada de la Covid-19 a los miembros del Consejo Provincial.

Más adelante se analizó el comportamiento del Plan de la Economía, donde se conoció que se captan en la actualidad 25 rubros para la exportación, manteniéndose 10 menos que al cierre del año 2020. Las entregas alcanzan valores de 8 mil 949,1 MMP, y sobre cumple los niveles planificados en mil 533,1 MMP, para un 20,7 por ciento por encima de lo planificado.

## Holguín: Sesión Consejo Provincial

- Última actualización: Martes, 21 Septiembre 2021 14:34

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 889

---

Sobre el Presupuesto al cierre del Primer Semestre, se informó que de un déficit planificado de 2 mil 316.8 MMP, se obtiene un déficit de mil 758.5 MMP, disminuyendo en 24% que representa 558.3 MMP de menos, inciden en este resultado el sobre cumplimiento de los ingresos netos en un 14.2% para 317.5 MMP de más. El gasto total planificado se ejecutó al 94.7% para una disminución en valores de 240.5 MMP.

En cuanto al impacto de la Tarea Ordenamiento, se enumeraron una serie de acciones desarrolladas, entre estas la creación de los Grupos Temporales de Trabajo para atender la Tarea Ordenamiento y la realización de ejercicios de modelación de impactos en el sistema empresarial, inicialmente 6 empresas no aguantaron la devaluación: ECOPP, Umbrales, EPASE, Servicios a la Salud, Expoholguín y Servicios Técnicos y Personales del Hogar, a estas el grupo provincial les aprobó un plan de acción y se logró revertir la situación, el cual no ha podido cumplirse a cabalidad debido a la situación de la pandemia.

También se conoció que la provincia cumplió al 100.0 % el plan de capacitación diseñado para la primera etapa, (1984 personas, entre directores, económicos y de recursos humanos), se actualizó la contabilidad por DESOFT, se depuraron las cuentas y se adecuaron los sistemas contables en las 105 empresas y las 156 unidades presupuestadas y, se prepararon los documentos necesarios para la liquidación de la cuentas por pagar con personas naturales, al cierre de diciembre se contaban con 5 millones de CUC de deudas a TCP, con mayor incidencia en la Empresa de Servicios al Arte, entre otras acciones.

## Holguín: Sesión Consejo Provincial

- Última actualización: Martes, 21 Septiembre 2021 14:34

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 889

---



Referido al Plan de la Economía, de un total de mil 101 planteamientos, y de estos mil 29 a terminar su solución en el año 2021 y 72 como continuidad para el año 2022, debían ejecutarse hasta la fecha 236 planteamientos y se ejecutaron 330, debido a que se adelantan 178 del tercer trimestre, no obstante, se incumplen 84 debido al déficit de recursos en los suministradores y a la importación de recursos en el caso de las entidades que no demandan recursos de nuestro balance.

Luego, se evaluó el comportamiento del sistema de Atención a la Población, en el cual al cierre del primer semestre del año se atendieron 18 mil 43 casos, incrementándose en 4 mil 170, de ellos 14 mil 20 en los municipios y en la oficina del Gobierno Provincial atendidos directamente mil 871, el resto corresponden a las entidades administrativas con 19 mil 300, con lo cual se aprecia una mayor concurrencia hacia los Gobiernos.

Se atendieron por entrevistas 13 mil 200 y 2 mil 92 cartas, con una alto índice enviado al Consejo de Ministros, de ellas por la Plataforma Palacio 473 y respondidas 391 para el 82,66%, con 25 casos fuera de términos a raíz de las medidas adoptadas para contrarrestar la pandemia.

Antes de culminar la cita, se analizaron los principales indicadores del Programa de Producción de Alimentos y las 63 medidas para dinamizar la producción agropecuaria, lo cual derivó en la indicación

## Holguín: Sesion Consejo Provincial

- Última actualización: Martes, 21 Septiembre 2021 14:34

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 889

---

de una serie acciones a evaluar en los Consejos de las Administraciones Municipales, dirigidas al Completamiento de la fuerza de trabajo, el proceso de recontractación, la entrega de tierra, el proceso de extinción de las Cooperativas propuestas, el cumplimiento del programa de siembra y la preparación de la campaña de frío y, la materialización de los módulos pecuarios.

También le puede interesar:

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8456-holguin-y-su-sector-agropecuario-al-debate-critico>